TC Gambach mit unterschiedlichen Ergebnissen am Wochenende

Regen stört Spielbetrieb und führt zu Verlegungen

(Ho.) Die am Spielbetrieb teilnehmenden Mannschaften des TC Gambach konnten am vergangenen Wochenende mit unterschiedlichen Ergebnissen aufwarten. Beide Damenmannschaften mussten ihre am vorletzten Wochenende wetterbedingt ausgefallenen Spiel am Samstag nachholen. Dabei verlor die Damenmannschaft I ihr Spiel gegen Wettenberg II mit 2:4 Punkten. Die Gambacher Damen II verlor ebenso mit 2:4 Punkten gegen Lollar. Die AK 60 Mannschaft um Bernd Jurasek brauchte nicht antreten und gewann kampflos gegen die nicht angereisten Darmstädter, die kurz vor Spieltermin absagten. Am Sonntag dann sollten eigentlich die beiden Damenmannschaften wieder antreten. Wetterbedingt brauchte die erste Mannschaft in Watzenborn dann doch nicht antreten. Dieses Spiel wird am 17.07.2021 nachgeholt. Die zweite Damenmannschaft empfing am Sonntagmittag die angereiste Mannschaft aus Nidda. Nidda zeigte sich als der erwartet schwere Gegner und gewann bei leichten Nieselregen mit 4:2 Punkten. An beiden Gambacher Punkten war das 14jährige Jungtalent Lena Gärtner maßgeblich beteiligt, die ihr Einzel in zwei Sätzen gewinnen konnte und auch im Doppel mit Tabea Düringer erfolgreich war. Lena war es auch, die tags zuvor ihr Einzel gewann und eine hervorragende Leistung zeigte. Erwähnenswert ist auch, dass kurz entschlossen Gambachs Routinier Marita Metzger ihren Schläger zuhause holte und mit ihrer Partnerin Alexandra Ohlemutz im Doppel sehr klar gewinnen konnte. Eigentlich sollte am Sonntagmorgen die AK 40 Mannschaft des TC Gambach zuhause gegen Fulda spielen. Wetterbeding wurde dieses Spiel auf Freitag, den 06.08.2021 verlegt. Am Sonntagmittag spielt dann noch die AK 30 Mannschaft zuhause gegen den TV Hausen. Die heimische Mannschaft des TC Gambach präsentierte sich in blendender Verfassung und gewann alle sechs Spiel. Im Einzel zeigten sich Benni Barisch, Daniel Rumpf, Timo Bloch und Simon Adolph für den schnellen Tagessieg verantwortlich. Im Doppel beteiligte sich dann noch Manuel Buss, der mit Timo Bloch ebenso klar in zwei Sätzen gewinnen konnte, wie das heimische Doppel I mit Dani Rumpf und Simon Adolph. Mit nunmehr 4:2 Punkten belegt die AK 30 Mannschaft derzeit den zweiten Platz der Tabelle der Bezirksliga A.